

Ich les' online.
➔NRWZ.de

Rottweiler Initiative

Grabstein von Moshe Kaz mitfinanziert

ROTTWEIL, 26. Oktober (ks) - Durch eine Rottweiler Initiative konnte im September der Grabstein des einstigen wichtigen Retters der Stadt aus Kriegsnot Moshe Kaz in Mühringen restauriert werden. Die Spendensumme aus Rottweil beläuft sich jetzt auf 550 Euro, demnach ungefähr die Hälfte der anfallenden Bildhauerkosten.

Wie die Mühringer Ortsvorsteherin Monika Fuhl mitteilt, hat die Rottweiler Initiative jetzt dazu geführt, dass in freiwilligem Engagement Mühringer Bürger auf ihrem jüdischen Friedhof umgefallene Grabsteine jüdischer Vorfahren zurechtrücken. Die Spendensumme hatte im Sommer durch die finanzielle Hilfe von Bürgermeister Werner Guhl ihre Basis gewonnen.